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令和元年１０月栄町教育委員会会議臨時会議事日程 

 

期日 令和元年１０月１１日（木）開会：午後１時１５分 閉会：午後１時３５分 

 

会場 栄町役場２階第４会議室 

 

教育長及び出席委員 

 教 育 長                  藤ケ崎   功 

 委      員(教育長職務代理者)   中 島 宣 行 

 委      員                大久保 雅 從 

委      員                弘 海 千 鶴 

委      員                石 川 京 子 

 

欠席委員  なし 

説明のため出席した職員   

 教育総務課長           磯 岡 和 之 

学校教育課長           大 野 真 裕 

生涯学習課長           早 野   徹 

給食センター施設長        亀 田   浩 

職務のため出席した職員 

 教育総務課長補佐（書記）     由 井   茂 

 

 傍聴人：０人 

 

１ 教育長開会宣言 

 

２ 議事の進行   中島宣行委員（教育長職務代理者） 

 

３ 署名委員の指名 大久保委員 

 

４ 会期 本日１日限り 

 

５ 教育委員の活動報告 
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６ 案 件 

 

議案第１号 

栄町学校給食センター建設用地選定検討委員会委員について 

亀田給食センター施設長： 

提案理由です。栄町学校給食センター建設用地選定検討委員会委員に別紙の者

を選任することについて、栄町教育委員会行政組織規則第７条第２５号の規定に

より栄町教育委員会の議決を求めるものです。 

 （資料により説明） 

川田 裕次郎 順天堂大学 スポーツ健康科学部 要綱４条第１号 学識経験者、 

金森 健人 栄中学校長 要綱４条第２号 町立の小学校又は中学校を代表する者、 

鳥羽 英之 布鎌小学校長 要綱４条第２号町立の小学校又は中学校を代表する者、 

王子 美和 竜角寺台小 PTA会長 要綱４条第３号町立の小学校又は中学校に在籍す

る児童生徒の保護者を代表する者、薄田 直樹 安食台小 PTA会長 要綱４条第３号

町立の小学校又は中学校に在籍する児童生徒の保護者を代表する者、宗政 隆雄 県

教育庁北総教育事務所 要綱４条第４号その他教育委員会が必要と認める者、飯塚 

幸子 安食小学校 栄養教諭 要綱４条第４号その他教育委員会が必要と認める者、 

の７名を選任するものです。任期は、令和元年１０月１１日から令和３年１０月１０

日までの２年間です。 

 今回の検討委員会については、今年度中に２回開催して委員会として用地を決定し

ていきたいと思っております。 

 大まかなスケジュールとしましては、今年度に用地を決定して来年度に用地の測量、

地質調査を実施し、令和３年度に基本設計、実施設計、令和４年度に造成工事、建築

工事、令和５年の７月に工事を完成させて、９月から給食を開始する計画で現在考え

ているところです。 

  

≪審査結果≫ 

 承 認 

 

議案第２号 

令和元年度栄町一般会計教育費補正予算第５号について 

 

磯岡教育総務課長： 

 提案理由です。別紙のとおり令和元年度栄町一般会計教育費補正予算第５号につい
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て、議会の議決を求めるべく栄町教育委員会行政組織規則第７条第３号の規定により

町長に申し入れることについて、栄町教育委員会の議決を求めるものです。 

 （資料により説明） 

１番目として安食小学校災害復旧工事として、防砂ネット改修工事、体育倉庫改修

工事、体育館連絡通路改修工事、以上３件で計 1,896 千円を予算計上しております。 

２番目として竜角寺台小学校災害復旧工事として、校舎天井軒天改修工事、校舎屋

根瓦改修工事、以上３件で計 2,695千円を予算計上しております。 

３番目として安食台小学校災害復旧工事として、体育館屋上改修工事、資材倉庫（プ

レハブ校舎）修繕、以上２件で計 2,818千円を予算計上しております。 

４番目として学校給食センター災害復旧工事として、屋根天井軒天改修工事 891千

円を予算計上しております。 

５番目として、竜角寺台プール災害復旧工事として、プール滑り台改修工事 200千

円を予算計上しております。 

以上合計で 8,500千円となります。 

 

石川委員： 

安食台小学校のプレハブは、解体するのではないですか。 

 

磯岡教育総務課長： 

 安食台小学校のプレハブはかなり老朽化していまして、屋根が朽ちていたり、壁の

脱落など危険な状態になっておりますので、子供たちの安全を確保するため、壁の一

部にシートで覆い、屋根や壁にコンパネ等を設置して飛散の防止を行う工事を行いた

いと考えております 

 将来的には、当初予算に解体工事として予算計上していきたいと考えております。 

  

≪審査結果≫ 

 承 認 

 

９ その他 

 

磯岡教育総務課長： 

 １１月教育委員会議は、学校保健研修会がありますので２８日の１０時、又は、２

７日に変更させていただきたいと思いますがいかがでしょうか。 

≪検討結果≫ 
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 ２８日の１０時から開催することに決定 

 

１０ 教育長閉会宣言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


